

Un très beau souvenir de bonheur qui me revient : un jour que je n'avais pas trop le moral, mais que je faisais aller, je passe sur la grande place, à Saint Étienne, pour aller récupérer ma voiture au parking et rentrer chez moi. Quelques anciens discutaient, originaires du Maghreb. L'un d'entre eux m'adresse la parole avec un grand sourire : "Ce que vous êtes belle, madame ! Un beau chapeau, de belles bottes, vous êtes magnifique, je vous souhaite beaucoup de bonheur". Ce jour-là, le bonheur, c'est lui qui m'en a donné un bon rayon, et j'ai regretté de ne pas le lui avoir dit.